

Beschluss des Landrats vom 26.09.2019

Nr. 114

5. 14 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen - EA 2019/24 2019/513; Protokoll: gs

Kommissionspräsidentin **Jacqueline Bader** (FDP) erklärt, dass die Vorlage umfasse 14 Einbürgerungen; mit 15 Erwachsene und 3 Kinder. Die Kommission stellte das Gesuch Nr. 14 mit 5:0 Stimmen bei 1 Enthaltung für weitere Abklärungen zurück. Somit verbleiben 13 Gesuche, die behandelt wurden. Die Mitglieder der Kommission beantragen mit 6:0 Stimmen, den Gesuchstellerinnen und Gesuchstellern das Kantonsbürgerrecht zu erteilen und die Gebühren gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festzulegen.

://: Mit 70:7 Stimmen bei 6 Enthaltungen erteilt der Landrat den Bewerberinnen und Bewerbern – mit Ausnahme von Gesuch Nr. 14 – das Kantonsbürgerrecht und setzt die Gebühren gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen fest.
